

Press Release

総合教育
生涯学習機関 **ECC**

ECCでは駐日ザンビア共和国大使をお招きして、 ザンビア ビジネスセミナーを開催します

ECCでは「日本ザンビア友好協会」を1975年から設置しており、これまでに様々な交流活動を実施してきました。

株式会社ECC（本社：大阪市北区、代表取締役社長：山口勝美）ではザンビア共和国大使館から駐日ザンビア共和国大使をお招きし『ザンビア ビジネスセミナー』を開催します。これは弊社内に設置している「日本・ザンビア友好協会」の活動の一環として開催するもので、日本とザンビア共和国の交流促進を目的としています。

アフリカ南部の経済地域の中心地であるザンビア共和国は、新たなビジネス市場としてとても注目されている国の1つです。また今年も TICAD7（第7回アフリカ開発会議）が神奈川県横浜市で開催され、ますますアフリカ市場が注目を浴びています。

イベント当日は、駐日ザンビア共和国大使と参加者の方々とのコミュニケーションの場も設けている大変貴重なイベントとなりますので、是非取材いただければと思います。

■ イベント概要

イベント名	ザンビア ビジネスセミナー
日時	3月22日（金） 13:00～15:00
場所	株式会社ECC 東京本部ビル（東京都新宿区西新宿7-6-4）
イベント内容	・ザンビアでのビジネス事情について ・駐日ザンビア大使と英語でコミュニケーション（ザンビアについて質疑応答など）

■ ECCとザンビア共和国との繋がり

ECCの創業者である故・山口勇が、アフリカ諸国に住む人々が貧困や病気に悩まされていることを知り、1975年12月に日本・ザンビア友好協会（以下、友好協会）を立ち上げ、支援を開始しました。

昨年12月にザンビア共和国の大統領が来日（日・ザンビア首脳会談等）された際には、友好協会の会長である弊社代表取締役社長 山口勝美が、大統領謁見の機会を得、そこで情報交換をしました。



【本件に関わる取材などは、下記連絡先までお問い合わせ下さい】

株式会社ECC 総合研究所・マーケティング本部 広告広報部 担当：東出（受付 月～金 10:00～19:00）

Tel: 06-6352-0148 Fax: 06-6352-0138 E-mail: kouhou@ecc.co.jp

Press Release

総合教育
生涯学習機関 **ECC**

■ ECCの社会貢献活動「ECC地球救済キャンペーン」

創業から間もない1969年からスタートした「ECC地球救済キャンペーン」は、広く募金活動を展開し、国内外で活動するさまざまな団体に対する支援を毎年行っています。環境破壊を食い止め、美しい世界を取り戻していくこと。それが世界平和を願うECCにとって、教育と同じくらい大切なことと考えています。



ECC

未来は、言葉で変わる。

・株式会社ECC <http://www.ecc.co.jp/>

ECCは1962年創業以来、様々な教育活動を展開。幼児からシニア世代までそれぞれの目的を実現する独自のカリキュラムや教材を導入し、確かな成果を生み出しています。語学教育を通じて、時代にあった“真の国際人”としての資質を兼ね備えた人材を育てることをECCの使命としています。

【本件に関わる取材などは、下記連絡先までお問い合わせ下さい】

株式会社ECC 総合研究所・マーケティング本部 広告広報部 担当：東出 (受付 月～金 10:00～19:00)

Tel: 06-6352-0148 Fax: 06-6352-0138 E-mail: kouhou@ecc.co.jp